



Klasse: 5 - 10
Ort: Musikraum I
Zeit: nach Vereinbarung
Leiter/-innen:
Andrea Kaufmann
 (Querflöte)
Heike Link
 (Trompete, Posaune)
Bernd Sauer (Tuba)

In diesem Projekt kann man sich kaum entscheiden:

Querflöte? Klarinette? Posaune? Trompete? Tuba? Oder vielleicht Saxofon?

Da fällt die Entscheidung schwer, denn alle diese Blasinstrumente haben etwas Besonderes an sich. Man kann sie ganz allein spielen oder vielleicht schon bald in einer Gruppe: in der Schülerband, in der Rock-AG, in der Obersuhler Blasmusik, im Orchester oder, oder, oder... . Vielleicht kann man sogar, wie viele unserer ehemaligen Schülerinnen und Schüler, nach einem Musikstudium einen Beruf in diesem Bereich erlernen.

Wir haben das große Glück, dass gestandene Musikerinnen und Musiker aus Obersuhl helfen, euch alles wichtige zu eurem Instrument beizubringen. Bei der Auswahl der Lieder könnt ihr später mitentscheiden, wenn die ersten Töne gut klingen. Es gibt viele Stilrichtungen, aus denen man auswählen kann. Und der Spaß kommt dabei auf keinen Fall zu kurz. Natürlich muss man auch üben, um schnell besser zu werden. Aber es ist ein tolles Gefühl, schon bald zu Hause oder auf verschiedenen Bühnen Applaus zu ernten. Ein Auftritt ist auf jeden Fall im 2. Halbjahr gesetzt: bei unserem großen Musikabend dürft ihr euren Freunden und euren Familien zeigen, was ihr auf dem Kasten habt.



(Fotos: Thorsten Gräff)

Trompeten (teilweise auch andere Instrumente) können am Anfang der AG gegen eine Leihgebühr von 20 € ausgeliehen werden.